
 

 

 

 

 

令和２年５月２２日、令和２年広島県中小企業団体青年中央会通常

総会を開催。 

今回の総会は新型コロナウイルス感染拡大の影響を考慮し、役員を

中心に出席者数を調整した他、広島会場と福山会場の２カ所に分かれ

て、青年中央会としては初の試みであるテレビ会議システムにより開

催した。当日は３密を回避するため、咳の間隔を２ｍ以上空け、窓を

開け十分な換気を施し、全員マスク着用の上、総会に臨んだ。 

総会では、田口裕司会長（広島県東部機械金属工業協同組合）の挨

拶が行われた後、各議案の審議が行われた。ウェブを通して参加者同

士の音声、表情を確認しながらの審議となったが、スムーズに議事進

行することができ、いずれも原案どおり承認可決された。 

 

役員改選では、４期にわたって会長を務められた田

口会長に代わり、田崎副会長が会長へ就任されるなど、

新役員５名を含む理事１４名・監事２名が選出された。 

新会長就任挨拶で田崎新会長は「今年度は新型コロ

ナウイルスの感染状況次第では例年通り事業を遂行で

きるか分からない。ただ、青年中央会には、同じ青年

経営者、後継者の中でも、多様な業界団体が集まるこ

とで、様々な情報を交換、共有できる点に良さがある。

その中で青年中央会しか出来ない新しいことが見つか

るかもしれない。今年度のスローガンである『Synergy &Ｉnnovation』のもと、皆で知恵を出し合い、共に力

を合わせて、この変革の時代を乗り越えて行きましょう」と述べられた。 

 最後にウェブを通して本日出席の役員で写真撮影を

行い、全日程を終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年９月発行 

広島県中小企業団体青年中央会 

広島県中小企業団体中央会 

 

「Synergy＆Innovation」をスローガンに新しい青年中央会を～ 
田崎新会長就任！－令和２年通常総会 開催報告－ 

 

 

【 広島県中小企業団体青年中央会 ～新役員紹介～ 】 
 

会 長 田崎 耕佑 協同組合三菱広島協力会＜株式会社吉本コーテック＞ 

副会長 真志田宜住 広島県生コンクリート工業組合＜麻生広島生コンクリート株式会社＞ 

副会長 河合 修孝 協同組合ＪＭＵ呉協力会＜山陽興産株式会社＞ 

副会長 丸田谷幸治 広島県電気工事工業組合＜マルタヤ電機株式会社＞ 

理 事 中島 武志  広島県電気工事工業組合＜中島電業株式会社＞ 

理 事 村上 明裕 中国塗装協同組合＜有限会社村上塗装工業＞ 

理 事 蔵本 泰靖  広島県テント工業組合＜有限会社大蔵プロセス＞ 

理 事 松田 和雅 広島市指定上下水道工事業協同組合＜株式会社マツダ管工＞ 

理 事 菊田  九 広島県東部機械金属工業協同組合＜株式会社明和工作所＞ 

理 事 藤田  翼 中国表面処理工業組合＜株式会社エフテックス＞（新任） 

理 事 三﨑 大地 広島輸送ターミナル協同組合＜ミサキ運送株式会社＞（新任） 

理 事 今中 雅浩 協同組合ベイタウン尾道＜今中物産株式会社＞（新任） 

理 事 大畑 寛太  福山地方鋳造工業協同組合＜トウヨウシステム有限会社＞（新任） 

理 事 上田 大輔 広島広告美術協同組合＜株式会社ＵＴＥＣＨ＞（新任） 

監 事 三谷  憲生 広島県菓子工業組合＜有限会社三谷製菓＞ 

監 事 阿部 卓也 協同組合三菱広島協力会＜株式会社アベックス＞ 

 

「Synergy＆Innovation」のスローガンのもと 

役員一同、青年中央会を盛り上げていきます！ 

会員の皆様方のより一層のご理解、ご支援、 

ご協力をお願いします！ 

 

 

【 新規加入会員のご紹介 】 

 以下の２組合青年部が新しく広島県青年中央会にご加入いただきました。 

 一緒に青年中央会を盛り上げていきましょう！ 

☆ 赤帽広島県軽自動車運送協同組合 

☆ 広島広告美術協同組合（広島広告美術青年部会） 

広島県青年中央会では、若くエネルギッシュな組合青年部の新規加入をお待ちしております！ 



広島県青年中央会では、活動ＰＲとともに、組合青年部の輪

を拡大していくため、Facebook ページを立ち上げています。 

「いいね！」ボタンのクリックにご協力ください！ 

Facebook 広島県青年中央会  検索 

 

 

 

 

令和２年２月２０日、東京都中小企業団体青年部協議会及び

日本屋外広告業青年部連合会などで会長を務められる戸島会

長を講師に迎え、「組合青年部県大会」を開催。 

「青年部に求められていることとは～組合の活性化、業界の

地位向上のために～」をテーマに自身所属の青年部の実施事例

を紹介しながら、組合内での青年部の立ち位置や若手リーダー

としての心得について説明。 

「青年部には未開の分野に果敢にチャレンジする役割も求

められる。勉強会、普及活動、懇親、地域活性化のなど、熱量

をもって積極的に活動すべきである。また、青年部に所属する

今だからこそできる人的ネットワークもあり、１０年、１５年

先の将来を見据え、夢や未来創造を語ることも重要である。ビ

ジョンを持ち、夢を語るリーダーには人が自然と集まってくる

し、周りも役職者を盛り上げることで、役職員の熱量も上がり、

会としてのまとまりも良くなる」と熱く語られた。 

講演終了後の懇親会では、同業種、異業種問わず、参加者間

で情報交換が図られる様子が見られ、熱気が溢れる交流の後、

全日程を終了した。 

 

 

 

 

令和元年１１月６日、社団法人福山労働会館「みやび」にて

「県知事を囲んでの集い」を開催。福山市での開催は４年ぶり

であり、昨年を上回る組合青年部関係者等約６０名が出席。 

湯﨑知事より「働き方改革の推進と広島県が実施する人手不

足対策、移住支援等について」をテーマに講演が行われ、「広島

県では、『仕事でチャレンジ！暮らしをエンジョイ！活気あふれ

る広島県』を目指す姿として掲げ、仕事と暮らしの両方を充実

させる『欲張りなライフスタイル』の実現が経済、人、暮らし、

地域の全てに好循環を与え、そのためには、働き方改革の推進

がキーであると考えている。県としては優良事例や認定企業の

見える化や情報発信のほか、企業経営者を対象とした働き方改

革の勉強会、イクボスの普及拡大、外部機関の専門家によるア

ドバイス等を通して、企業が働き方改革を推進していくための

行動の後押しをしていきたい。『働いてよかった』と心から思え

る広島県を一緒に実現させて行きましょう」と語られた。 

その後の質疑応答でも、参加者からの質問にも丁寧にわかり

やすくお答えいただいた。 

講演会終了後の懇親会では、湯﨑知事にもご臨席いただき、各テーブルを回っていただいた。参加者にとっ

ては組合青年部の活動内容、自社、業界の現状や抱える課題等を湯﨑知事に直接伝え、近い距離で交流を図る

ことができた。 

 

 

 

令和元年１０月１３日、三原市大和町の廃校をリノベーションし

てコミュニティ施設となった旧和木小学校にて、婚活イベント事業

『青空コン 手作り Pizza＆プチ運動会』（後継者育成事業）を開催。 

今回で５回目となるこの事業は、企画・運営を青年中央会の婚活

イベント実行委員会が中心となって行い、（一財）義倉・三原臨空

商工会・和木地域活性化実行委員会からの後援、大学生・三原臨空

商工会女性部の協力などを得て実現。 

 男性参加者は、青年中央会会員組合の所属企業から、女性参加者

は広島県の婚活応援サイト「ひろしま出会いサポートセンター」か

ら募り、総勢４６名（男性２２名、女性２４名）の参加となった。 

イベント前半は、体育館でのお見合い回転寿司や、運動会を模した簡単なレクリエーションで、開放的な雰

囲気を作り出した。ここでは、三原市の公式ゆるキャラ「やっさだるマン」が応援

に駆けつけ、洗練された動きで場を盛り上げた。その後、グループ毎に調理室で生

地を延ばすところからピザ作りを行い、青空のもと本格的な釜で焼いたピザを味わ

いながら歓談した。前半の締め括りには、後半の交流促進に弾みをつけるため、昨

年から取り入れた「中間投票」を行った。 

イベント後半は、会場を校舎内の交流広場に移し、用意されたぶどうや柿などの

旬の果物を楽しみながら、グループトークとフリータイムを行い、思い思いに会話

を楽しんだ。その後、最終カップリング投票により６組のカップルが誕生した。 

 中島実行委員長は、「今回は準備が十分でない部分もあり、とても慌ただしかっ

たが、多くの方に協力していただいたおかげで、ほぼ例年通りの数のカップルが成立した。今後、カップルか

らの良い報告が聞けると嬉しい。」と語られた。 

 青年中央会では、今回のイベントを通じて得た経験を今後の運営に活かし、会員青年部及び所属企業の発展

の一助となる事業を推進していく。 

「県知事を囲んでの集い」４年ぶりの福山開催 

－湯﨑知事、働き方改革、人手不足対策と移住支援を語る 

熱量のある、熱いリーダーになろう！！ 

－「令和元年度組合青年部県大会」を開催－ 
旧和木小学校にて婚活イベント 

「青空コン 手作り Pizza＆プチ運動会」を開催 

－青空の下、６組のカップルが誕生！ 

青年中央会 Facebook ページ

を立ち上げました 


